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Les religions et croyances sonr souvent très complexe à comprend mais, faut il y croire??

	Certains croient en la chance, en quelque chose ou en quelqu’un, mais d’autres se moquent, pensant cela
impossible. c’est vrai que théoriquement, la chance est un facteur imprévisible et inégal, pourtant quelques
personnes arrivent à la provoquer et à la garder avec eux! A l’opposé, d’autres n’en ont jamais eu et n’en
auront jamais. On pourrai appeler ça le destin, mais ce terme est également problématique. Croire en une
personne que l’on apprécie, est beau et bien, mais cela suppose une grosse marge d’erreur, car on ne connaît
jamais entièrement une personne, et des surprises peuvent arriver, faisant parfois mal! C’est peut être dans
cette peur, que certains ne croient qu’en eux?... Beaucoup d’hommes et de femmes croient en un ou plusieurs
Dieu(x), sans forcément pratiquer la religion, mais y participent idéologiquement. Ces personnes croient aux
miracles, à la vie après la mort, à la chance... mais ont-ils raisons d‘y croire? Oui car les fidèles qui ont une vie
misérable ne vivent pas mieux, à moins de s’en persuader. Les croyants occasionnels, ont-ils raisons de croire
juste au moment désiré? En fait ces soient disant croyants, espère quelque chose, un signe, mais de plus en
plus de personnes, que depuis l’existence ou la création des Dieux, nous n’avons eu aucun signe concret, or ce
qui manque souvent pour convaincre, ce sont les exemples...
 L’idée d’une espérance est belle mais l’illusion est rattrapée par la vie: le jour où l’on découvrira ces
supercheries gigantesques, le monde en criera sa haine, car un système de croyance faux, remettrait en cause la
personnalité des humains. Dans la vie il faut croire, car “l’espoir fait vivre”, mais il faut parfois se bander les
yeux pour ignorer notre vie... Et depuis au moins 2 millénaires, nous faisons cela, et on ne juge pas, car ce
n’est pas à nous et surtout pas aujourd’hui, mais ces croyances ne sont que mensonges pour moi jusqu’au
moment où je n’aurai pas de preuves, scientifiques ou concrètes en tout cas... et cela n’arrivera pas je le pense.
La religion est une belle idéologie, mais comme quelques uns l’ont dis, c’est la plus grande secte au monde...
et que vous soyez croyants ou non, vous ne piuvez pas me dire que la croyance est totale tout au long de la vie,
car la mort fais partie des doutes de la religion... Ceci est une question fondamentale, car la vie après la mort,
il faut vraiment être très croyant! Mais maintenant chacun croit ce qu'il veut évidemmend.

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 1/1


